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　11月24日、12時よりホテルメトロ
ポリタン「ひかり」にて豊寿クラブ創
立20周年記念式典を開催いたしまし
た。44人の皆さんにご出席いただき
ました。
　当日は天候に恵まれ、式典にふさわ
しい絶好の小春日和となりました。開
会時間が近づくとお客様が次々と入
場し、会場が華やいできました。12時
開会、会長挨拶に次いで来賓挨拶、遠
藤副委員長より心のこもったお祝い
の言葉をいただき、一気に祝賀ムード
に包まれいよいよ乾杯です。美味しい
お酒とシェフ自慢のコース料理に舌
鼓、気分も上々盛り上がってきまし

た。歓談も進み一服したところで、3人
の歴代会長、梨本榮司さん、安藤愼一
さん、広木行雄さんよりご挨拶をいた
だきました。組合を愛して止まない熱
い思いを持ち、組合活動を積み重ね、
今日の豊寿クラブを築いてくださっ
た先輩の方々に心より感謝申し上げ
ます。豊島支部発展の願いを込めて、
改めて皆さんとの結束を強める懇親
の場となりました。そしてまた明日か
ら組合と共にさらなるステップを目
指して、新たな歴史を紡ぐための第一
歩が始まります。
　皆さんからお帰りの際、「本当に楽
しかったよ。良い式典だったね」と声
をかけていただき、役員一同とても嬉
しく感動しております。生涯忘れられ
ない素晴らしい式典となりました。あ
りがとうございました。又、開催する
にあたりご尽力くださった寺島担当
書記、並びに温かいもてなしをしてく
ださったホテルのスタッフの皆さん
にも、心より御礼申し上げます。

（間辺美恵子豊寿クラブ会長）

TEL 03‒3986‒2471要予約

なんでも相談会&
インボイス制度個別相談会

　1月のなんでも相談会は、税務・経営相談が27日
（月）、法律相談が27日（月）です。ともに13時30分～15
時30分まで（予約は15時まで）。30分刻みで要予約。顧
問税理士、弁護士が相談に応じます。インボイス制度個
別相談会は16日（木）、27日（月）10時～16時。45分刻
みで要予約。定額減税制度の相談も受け付け。
別相談会は16日（木）、27日（月）10時～16時。45分刻
みで要予約。定額減税制度の相談も受け付け。

豊寿クラブ２０周年記念式典にあたって

　東京土建豊島支部豊寿クラブ設立
20周年、おめでとうございます。
　初代の豊寿クラブ会長を仰せつけら
れ、当初はいかにして会員を増やすか
に苦労がありました。思い切って各分
会の先輩たちに会員の増員を頼みまし
た。結果として各分会長や先輩方のご
協力により会員を得て、会の初会合が
開かれるに至りました。
　高齢化社会の到来が問題視され、世
の中が漠然とした不安に包まれている

なか、既に当事者である私たちは、昔か
らよく言うように、「老いてもますます
盛んなるべし」の精神で、若い人の負担
を減らすよう頑張って参ります。
　夫婦睦まじく、契り堅く、苦労を乗り
越え９３歳、偕老同穴（生きては共に老
い、死しては同じ墓穴に葬られるの意）
のとおり、はげまし合い、晩年の幸を追
求する老人の生活は、想像するほど悪
くありません。と、最後にひと言だけ申
し上げておきます。

　２０２４年6月、豊島支部として初めてゴ
ルフコンペが開催されました。参加した分
会の仲間から「楽しかった」「ゴルフやって
みたかったけど機会がなかったからよかっ
た」などの感想が聞こえてきて、なら分会
でゆくゆくはコースいけたらいいねと話
が盛り上がりました。
　そして秋の拡大月間。訪問を終え自由
に話していた時、まずは打ちっぱなし行こ
うかと話がまとまりました。さらに、せっか

くならコースの日にちを決めたほうが道
具の準備や気持ちも高まるだろうと、年
明け早々にコースを回るところまで決め
ました。
　実は、群会議の中でもゴルフに興味を
持つ仲間がいて、分会役員もゴルフをや
りたいとのことから決まったこの企画。仕
事でも暮らしでもない、趣味の世界を共
有できることは、「組合」という堅いイ
メージを変えるにはうってつけだと思い

ました。
　ただ、分会の仲間だけでは準備しきれ
ないので、当面はゴルフに詳しい友人にも
手伝ってもらい、ゴルフ部を活動していく
予定です。目標は定期的な練習と２～３か
月に１ラウンド。今はまだ少人数ですが、少
しずつ仲間を増やしていきたいし、組合っ
て楽しいなと思える活動にしていきたい
と考えています。

田中承宏椎名町分会長（教宣部長）

～ゴルフ部始動～

梨本榮司 豊寿クラブ初代会長（池袋分会）
豊寿クラブ設立２０周年記念に寄せて

偕老同穴
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近所の打ちっぱなしでの練習風景

組合をより楽しく活動したい



　今年度初めて女性の会の分会長をさせていただきました。令和元年に東京土建に参
加させていただいてから早6年になります。
　最初加入した時には、勝手も分からず毎月会計さんのところへお支払いに行くだけで
したが、そこから会計をお手伝いするようになりました。分会センターに出入りするよう
になり、女性の会に声をかけていただき加入、加入1年程で分会長を仰せつかりました。
　うちには中三の女の子一人、小六の男の子一人。どちらもまだまだ手のかかるふたり
で、高校受験や少年野球のサポートもあり、それに加え両親の介護等も加わり、分会長
をできるとは思えなかったのですが、色々ありお受けしました。
　現在の組織の中では、若い方々が支部を引っ張っていき徐々に世代交代をしながら
行われていますが、女性の会も今年は大きな改革があった年でした。やり方ががらりと
変わった内部では、それなりの大変さもありました。私は個人的には、私より先輩の
方 と々お付き合いするのは大変ではなく、右も左も分からない私を優しくサポー
トして頂き、先輩方のご意見も伺いながら100点満点にはかなり遠いで
すが、やってこれた事を感謝しています。変わっていく事や体制を
新しくする事は常に苦労がつきものだと思いますが、一
つ一つ積み重ねていければいいと思っています。

西村優実さん（女性の会会員・さくら分会）

100点満点には遠いけど、
やってこれた事に感謝

鈴木遼さん
（豊島支部書記）

お仕事は？
　専従書記（技術対策部・青年部担当）

組合活動に参加したことの無い仲間たちが
参加してくれるには、どんなアイデアが
必用だと思いますか？ 

　声掛けやチラシやSNSなどでの情報発信を定期的に行う。

組合で企画して欲しいものがあれば教えて下さい。

令和7年は、どんな風に過ごしていきたいですか。
　１２月２日の中央執行委員会で本部承認を受け、本採用に
なりました。
　まだ経験が浅く未熟な身ではありますが学びの姿勢を大
切にし向上心を持って、実務や組合活動に努力して取り組ん
でまいります。何卒宜しくお願い致します。

　本部青年部会で他の支部が飲み会だけでなくさまざまなス
ポーツレクを行い、参加者が増えたと聞いたのでさまざまなス
ポーツ等のレクを検討、開催する。

  愛媛県から18歳でプロボクサーを目指して上京しました。総合格闘技を経てプロの
キックボクサーになりましたが、25歳の時イップスを発症し引退しました。
　現在の仕事は荷揚げです。アスロックとか石膏ボード等を運んでいます。組合には
労災の関係で入りました。最初は新宿支部でしたが、今は住まいの関係で豊島支
部になりました。
　組合活動やイベントに参加するようになったきっかけは青年部の飲み会な
どに参加した事です。
　組合活動やイベントに参加したことのない仲間たちが参加してくれるに
は、青年部に今やりたいことを自由にやらしてあげて、企画を立てて最初
は人数があまり集まらなくても、次回はと長い目で見てあげてほしい
と思います。
　子どもが好きで友人の子どもと遊んでいた時、子育て支援の
ボランティアをすすめられて、今は、プレーパークで公園で子
どもを自由に遊ばせたり、去年からファミリーサポート
で保育園の送り迎えをしたりしています。これか
らも地域とつながっていきたいです。

草木原竜介さん（南池袋分会）

元プロの総合格闘技家、
今は子育て支援の
ボランティア　

石井隆也さん
（かなめ分会副分会長）

組合のイベントに
参加したきっかけは？
お誘いを受けて

政府に求める政策は？
政権交代

２５年度の抱負は？
健康第一、安全第一

お仕事は？
個人事業主
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　新年あけましておめでとうございます。 
　私は今、香りと灯りの空間プロデュースとして香りと灯りで人々の心と体を豊かにする仕事に情
熱を注いでいます。 
　その道へ進む前は、表参道のサロンでネイリストとして長年勤務し、華やかな世界の裕福な顧客
と接する中で、経済的な豊かさと心の充足は必ずしも一致しないことを痛感していました。 
　特に父の介護をキッカケに、仕事と家庭、介護が重なり、自分の心も疲弊していく中で、「アロマセ
ラピー」と香りの感じ方を科学的に分析する、「嗅覚反応分析」に出会い香りの持つ力に、改めて気
づかされました。 
　それは、単なる癒しを超え、心と体に深く触れる力を持っていると感じたのです。 
　そこで、香りを媒介とした空間プロデュースという新しい道を歩み10年になります。 
　香りと灯りは、単に空間を彩るだけでなく、そこに暮らす人々の心を癒し、誰にでも思い出の香り
があるように家族や大切な人との絆を深める力があると信じています。 
　例えば、幼少の頃母が作ってくれたお菓子の甘い香りは、今でも私の心を温めてくれます。 
個人の方のフレグランス調香や企業様オリジナルイメージの香りなどをはじめ これ
からも、お客様一人ひとりの心に寄り添い、豊かな香りと灯りの空間を提供
することで、 心から満たされる生活を提案していきたいと考えてい
ます。

間辺和子さん（女性の会会員・南池袋分会）

香りと灯りは絆を深める
力があると信じて

　所属は池袋分会で、職種は電気工事です。
　組合活動に参加するようになったきっかけは、会社の社長（富田さん）が竹鼻女性の会会長か
ら『女性の会』の話を聞き、私に声がかかりました。
組合運動に参加したことの無い組合員たちへの働きかけの方法としては、じかに話しをして、イ

ベントに気楽に参加して頂けるように促す。
　組合にやってほしいことは、パソコンやiPadの学習会（50～60代対象）。
　2025年の新しい年について、世界政治等は語れないのですが、気候変動には恐ろしさを感じ
ます。ゾロ目の日、大きな災害が来るのでは無いかと日々考えてしまいます
（その割には防災グッズは備えていませんが…平和ボケですが）。
　親が80歳を迎え、免許証の返納をし、いよいよ車のある生活から車無しの生活へ…
買いものの手伝いや電車とバスでの移動の仕方などのトレーニングをしに月に7.8回は実家に行
きます。本当の意味の親孝行がスタートしたように思います♪
　夫が長年勤めたサラリーマンを辞めて数年たちますが、2足の草鞋で日々頑張ってく

れています。新しい出逢いがあり夫を引き上げてくれる方がいて2月3日に柴
田恭兵のそっくりさんでテレビに出られるきっかけができました。

コロナ禍もありなかなかパッとしない日々が続きました
が、2025年、それを機にささやかにビジネス

化できればいいと願います。

畠薫さん（池袋分会）

本当の意味の親孝行がスタート
主人は２月５日に
テレビに出演予定

豊島誠一さん
（かなめ分会副分会長）

職業は？
塗装屋

組合のイベントに参加したきっかけは？
寺島書記に誘われたから

組合で企画してほしいイベントは？
釣りができたから特にない

政府に求める政策は？
消費税を下げてほしい
２５年度の抱負は？
事業の拡大

　所属は椎名町分会。組合員歴は一年未満。お仕事は基礎工事です。
　組合活動に参加するようになったきっかけは、親方の桒山さんに誘われて
青年部に入り色々な活動をしていて楽しいなと思ったからとのこと。
　組合のイベントに参加したことの無い仲間たちに参加してもらうには、どん
なアイデアが必用だと思いますか？との質問には、もっと、土建というものを
知ってもらえるような活動や、楽しそうな企画やイベントで声をかけてみるこ
とだと思うのとの回答でした。
　組合で企画して欲しいものは、バスレクでの観光スポット巡りとのこと。
　令和7年は、自分自身の仕事のことになりますが、親方に認めてもらえるよ
うな職人を目指していけるように頑張るとのことでした。
　青年部でも活躍を見せている期待の若手です。
　親方と一緒に分会センターに顔を出したりしてくれています。
　いずれは青年部のみならず分会でも活躍してもらえる
ことを期待しています。

（田中承宏椎名町分会長）

竹村洸亮さん（椎名町分会）
期待の若手

❶所属分会、組合員（女性の会会員）歴、お仕事の詳細など
❷組合のイベントに参加するようになったきっかけは？
❸組合イベントに参加したことの無い仲間が参加してくれるには、ど
んなアイデアが必用ですか？ 
❹組合で企画して欲しいものがあれば教えて下さい。
❺令和7年はどんな風に過ごしていきたいですか。

答えて欲しい５つの質問をベースに記事をお願いしました。
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　1１月２９日（金）1８時３０分～豊島支部
会館３Fで女性の会食事交流会を開催し
ました。
　食事はビュッフェ形式でサラダ・チキ
ン・お寿司・ポテト・パン等。
　飲み物は味にこだわり瓶ビール・ワイ
ン・焼酎・ソフトドリンクと充実。
　参加会員2４名・会員家族2名を分
会長が紹介、美味しい食事と楽しいお
喋り。
　懇談中にはくじ引き。当たった人が次
の当たりを引き、自分で選べる景品の２
重のお楽しみでした。
　食後には可愛いクリスマスケーキと

コーヒーも頂きました。
　片付けは皆で、あっという間に終わり
ました。
　準備は横山さんをはじめ、伏見さん・
増田さん・畠さん・吉田さん、後継者部長
の澤田さんが進めてくれました。有難う
ございました。
　今年度は恒例のイベントを開催出来
ず、会員の皆さんが集まる機会が無かっ
たので、集まることが出来て良かった！と
お話を頂きました。
　全世代が参加出来るイベントは良い
ですね。

（竹鼻三枝女性の会会長）

　組合員の皆さん、家族の皆さん、新年明
けましておめでとうございます。日頃から、
組合活動と諸運動へのご理解とご協力、ご
奮闘にあらためて、心より感謝いたします。
昨年は元旦から能登半島での地震があり、
翌2日には羽田空港でのヒューマンエラー
による事故が起こりました。改めまして心
よりお悔やみ申し上げます。昨年は皆さん
が頑張って集めてくださいました建設業の処遇改善のための100万人署名
は、豊島支部も本部目標の2倍を達成し、国会で全会一致での採択されまし
た。皆さまのご奮闘に感謝いたします。豊島区も公契約条例の検討が始まり
ます。年末でしたがアスベスト1陣提訴の和解案が、結審から1年２ケ月を経
過して、12月26日に出ました。１陣原告の仲間は９割が、亡くなっています。
本格的な運動がこれから、始まります。最後に本年も善き一年と成りますよ
うに、組合員の皆さん家族の皆さんのご健康とご多幸を祈念し、新年の挨拶
としたいと思います。本年も宜しくお願い致します。

　新年明けましておめでとうございます。
　組合員と御家族の皆様におかれまして
は、輝かしい新年をお迎えのことと、お慶
び申し上げるとともに、日頃から組合行動
に対する、ご理解とご協力を頂いている
ことに感謝申し上げます。
　本年もあいかわらぬご協力を宜しくお
願い申し上げます。

　昨年は、都知事選挙、衆議院解散選挙、
米国大統領選挙やあらゆる物の物価高
騰、人手不足による様々な困難等で社会
情勢が懸念されましたが、本年も豊島支部
では、様々な活動に取組み仲間組合員同
士団結力を高め、自分達の組合は、自分達
で守りさらなる発展に努めてまいりたいと
思います。
　『団結、がんばろー！』

　新年あけましておめでとうございます。
昨年は、皆様のご尽力により組織が大きく
成長することができました。心より感謝申
し上げます。本年も組合員一人ひとりが力
を合わせ組織強化を出来るよう奮闘して
いきたいと思います。特に基礎組織である
群、分会の強化、青年、後継者世代の育成
強化、事業所組合員の組織化は豊島支部
の発展に欠かせない課題であり3つの組織強化が運動を支え仲間の要求
実現に大きな一歩を踏み出すことに繋がります。そのうえで、豊島支部が団
結し、組織増勢と諸要求実現に向け運動に取り組んで参りたいと思います。
皆様とともに、豊島支部の発展に貢献できるよう、精一杯努めてまいります
ので、本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

　新年明けましておめでとうご
ざいます。
　昨年はそれぞれの分野でたく
さんの取組みを行ない新しい仲
間増やすことができました。組合
運動に定着してくれる仲間も少し
ずつ増やすこともできました。
　本年も東京土建の良さを伝え、豊島支部の楽しさを感じでもらえるように
全世代のみなさんと一緒に新たな取組みで一緒に頑張っていきたいです。
　自分自身ゆっくりと大事に過ごせる１年にもしていければと思います。
　本年もよろしくお願いいたします。

全世代が参加参加 女性の会食事交流会
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梅澤光法（南池袋）

書記長
大浦康昭（かなめ）

副執行委員長
遠藤正行（上池袋本町）

執行委員長
宮本卓廣（上池袋本町）




